

養正地域 地区懇談会における 主な意見と回答を報告します

「令和元年度主要事業について」をテーマに開催した地区懇談会での主なご意見とその回答をまとめましたのでご覧ください。

※このまとめは6月21日（金）時点のもので、いただいたご意見のいくつかは、現在も各担当課が鋭意対応を進めています

日 時：令和元年5月17日（金） 午後7時～

場 所：養正公民館大ホール

- ご意見** ホームページでの地区懇談会の開催案内が開催2日前でした。今後はもう少し早く告知願います。ホームページの更新についてしっかり対応します。
- ご意見** 多治見駅南地区市街地再開発でテラが無くなるとの説明でしたが、スーパーマーケットのパワーズは高齢者など地元の方が使うので何とか残してもらいたいです。
多治見駅南地区市街地再開発におけるご意見について担当課に伝えます。
- ご意見** 市役所の庁舎が2カ所に分かれているため不便です。
本庁舎の建設については、候補地を2つの案に絞り込んで検討を進めています。第1案は本庁舎（日ノ出町）の隣接地。第2案は駅北庁舎の隣接地です。それぞれ評価して、皆さんに結果を示します。
- ご意見** 地区懇談会の開催を開催場所や回数を減らしてでも年2回にしてほしいです。
地区懇談会を年2回開催してほしい場合、個別に開催を検討します。区長を通じて依頼してください。
- ご意見** 南坂上公園の芝生を削っているのはボランティアの方ですか。芝生を削る必要は無いと思います。
ボランティア団体の方です。現在は整地されてきれいになっていますのでご了解ください。
- ご意見** 南坂上公園には駐車場が必要だと思います。
南坂上公園には5台分の駐車場があります。
- ご意見** 平野町1丁目の自宅前交差点で私有地を車が通って行きます。側溝を布設して官民の境界を明確にしてください。
官民の境界を明確にして、側溝の布設を検討します。
- ご意見** 消滅可能性都市とならないよう、若い人を育て希望を持てるまちづくりをお願いします。
多治見市の子どもたちの学力・体力は県の平均や全国の平均に比べ高い水準にあります。また、多様な学習や体験機会の充実を図ることを目的に「わがまち多治見大好き講座」を開催しています。現在多治見市は消滅可能性都市の水準を脱却していますが、「共につくる。まるごと元気！多治見」をキーワードに、第7次総合計画後期計画を策定し実行していきます。

●**質問** たじみすと（広報たじみ）が無くなると耳にしましたが本当ですか。

広報たじみは無くなりません。インターネットを用いてホームページやSNSなどによる情報発信も行っていきますが、これからも紙ベースでしっかり市政情報を広報していきます。

●**質問** 精華公民館と本土児童館の機能統合のスケジュールは遅れたのでしょうか。

当初の予定よりも地域との調整に時間がかかり、少し遅れています。

●**質問** 養正公民館と坂上児童館の機能統合ですが、養正公民館には根本交流センターのような広さがなく駐車場も不足します。今後の予定を教えてください。

今後、地域の皆さんへ素案を示します。ただし、現在は笠原地域の公共施設の適正配置を優先して進めています。

●**質問** 高齢者が多い地域の町内会は、毎年同じ人が役員をするような現状です。そのうえ、区の役員まで担うのは負担が大き過ぎます。町内会活動を続けていくために、市としても協力をお願いします。

区によって状況が異なり特効薬はありませんが、市も関わりますので、何とか皆さんで話し合っ解決策を見出していきたいです。第4区のように区長をサポートする役割分担があるような良い事例もあります。災害など、いざという時には向こう三軒両隣の助け合いの精神が必要です。

●**ご意見** 星ヶ台の市営住宅跡地の横の道路の拡幅をしてください。

町内会長や区長、地元選出の市議会議員など地域の総意として提案ください。

●**ご意見** 同跡地を活用し子どもを育てている若い世代向けの賃貸住宅を作ってください。

多種多様な意見を参考に有効活用します。

●**ご意見** 公共施設の敷地内において桜などの木が電線に触れているところがあります。

電線を所管する中部電力と連携し必要である場合は伐採を含め対応しています。